
※ 質問の趣旨・要旨は、わかりやすく記載するようご配慮ください。 

受付 
令和 ５年 ８月 22 日 

午前・午後 ４時 46 分 

 

一  般  質  問  通  告  書 
 

令和 5 年 8 月 22 日 

 
高山村議会議長 西原 澄夫 様 

 

高山村議会議員  勝山 正弘           
 
質 問 事 項 質問の趣旨 

１．公民館の改修と

図書館の新設につい

て 

 

 

 高山村公民館は、社会教育や地域文化の拠点施設として､昭和 54 年 4 月に

開館し、今年で 44 年目を迎えています。 

 ただ、最近では施設の老朽化が進み、床、シートやカーペットの劣化、壁

の塗装の剥がれ、水道管等の漏水、7 月には 3F の講堂の空調の故障が発生し

ているとのことです。様々な理由により、建替え・増築は行わず改修の方向

とのことですが、現時点での計画はどうなのか問う。 

 

 

 

 

質問要旨と質問 

 

昨年の 9 月、12 月とこの件ついては取り上げているが、具体的な計画が見

えていない。村民も不安かと思われる。そこで以下の質問に答弁をお願いす

る。 

 

① 構造物の修理という観点から、進めているとのことだが、『公民館改修検

討委員会』は令和 4 年で終了している。令和 5 年で『改修検討委員会』

は設置されていないが、基本設計、実施設計等の予算や業者の選択等の検

討は問題ないのか？ 

 

② 改修の検討の中でコスト面での予測はできているのか？ 設計委託料及

び工事費用が拡大され、予算を大きく上回った場合はどうするのか？ 

 

③ 設計の段階から、第 3 者の有識者の意見､アドバイス等、産学官の協力を

得て、コストの縮小化、また業者の選定も透明性を図れると思われるがど

う考えるか？ 

 

④ 改修に合わせて、新たに図書館の新設（補助金がメインで建設）を昨年

12 月に提案させていただいたが、提案に問題があるのか？ 提案に対す

る回答では、『委員の皆さんとお聞きした上で検討してまいりたい』との

ことであったが、委員解散してあり、検討できたのか？ 議会では、各市

町村の図書館等を研修視察してきたが、どこも素晴らしく見えてならなか

った。いつになったら図書室から図書館になるのか。今回の改修計画は､

独立した図書館の設置に、又とない絶好の機会と捉えるがどうか？ 

 

 


